

## Cena Discurso del Sr. Alejandro Kuri Pheres 18 Congreso Mundial ULCM Buenos Aires - Argentina 21 - 24 de Octubre 2014

Excelentísimo Sr. Embajador de Líbano en Argentina Dr. Antonio Andary Estimado Presidente Michel Douaihi, Estimados Expresidentes Anis Garabet, George Bechara, Joe Baini, Eid Chedraui, Estimados Congresistas Muy queridos jóvenes Señoras y señores

Agradezco profundamente el cariño y la confianza que me han dado el día de hoy al elegirme como su Presidente para los próximos 2 años, otorgándome el honor de dirigir el destino de la ULCM y de la emigración libanesa en todo el mundo, el más alto honor que puede tener un descendiente de libaneses.

Con este gran honor viene una gran responsabilidad que sabré cumplir con inteligencia y prudencia pero también con gran energía y con el corazón por delante.

Antes de hablar de nuestros planes futuros es mi deber reconocer y agradecer el trabajo de quienes nos precedieron, especialmente a nuestro presidente Michel Douaihi por su atinada labor al frente de nuestra institución. Su trabajo generó unidad y mantuvo a la Unión Libanesa como líder indiscutible de la emigración. **Quiero pedir un afectuoso aplauso para él.** 

Quiero agradecer también el trabajo de nuestro secretario general, Tony Kaddisi, nuestro tesorero Sleiman el Asmar y de todos los vicepresidentes mundiales Antonio Arida (América Latina), Said Yazbeck (Europa), Najib Khouri (África), Antonio Chahine (Brasil), Elías Kassab (Norte América) y Joe Arida (Australia). Saludo afectuosamente a nuestro presidente y vicepresidente del Consejo de

Saludo afectuosamente a nuestro presidente y vicepresidente del Consejo de Administración (patronato), Georges Abi Raad y Edward Nahas

Es necesario hacer un reconocimiento a todos nuestros presidentes regionales: Fernando Helo, Roger Hani, François Bou Naaman, Tony Yacoub, y Elie Hekme, a nuestros secretarios regionales y a nuestros presidentes nacionales y de comités.

Quiero de manera muy especial agradecer el trabajo del presidente del comité de jóvenes Dimas Chantiri reconociendo su labor en estos años y saludar a todos los jóvenes que con tanto cariño mantienen viva la llama de la Unión Libanesa en el mundo especialmente aquí en Argentina



Y quienes se llevan los aplausos de esta noche son los organizadores de este congreso, en el cual nos han hecho sentir como en casa recibiéndonos con la calidez típica de estas tierras benditas. Pido un aplauso muy cariñoso para Juan Saliba y para todo el comité organizador.

La Unión Libanesa Cultural Mundial, institución fundada en México para el mundo, se ha dedicado durante sus 55 años de existencia a defender los más altos valores del pueblo libanés: su independencia, su integridad y su autonomía.

Esta defensa se ha hecho apasionadamente, a pesar de los enemigos de Líbano, los internos y los externos, y lo ha logrado apoyada en el sentimiento y el trabajo de 14 millones de descendientes de libaneses, ciudadanos ejemplares de todos los países del mundo, que han sido una protección verdadera para Líbano.

En los próximos 2 años le daremos una nueva vida a la Unión Libanesa Cultural Mundial, con la visión de una generación de descendientes de libaneses de segunda, tercera y cuarta generación, que aman profundamente al país de sus abuelos y que sus sentimientos no están contaminados por los problemas internos en Líbano.

La Unión se creó para coordinar los esfuerzos de los descendientes de libaneses en el mundo, para conservar los valores y tradiciones libanesas sirviendo como lazo de unión entre la emigración y la madre patria. Con el paso del tiempo, la Unión ha servido para diferentes fines, según la situación sociopolítica en Líbano, cuando Líbano está en un periodo de estabilidad social y económica, la ULCM sirve para promover el turismo y la actividad comercial, cuando Líbano pasa por periodos de inestabilidad, la ULCM es quien vela por su integridad ya que los emigrados y sus descendientes viven fuera de Líbano, tienen los medios económicos, son más y gozan de libertad de expresión y de pensamiento, con un enfoque apolítico, tendiente solamente a defender los derechos humanos de los ciudadanos libaneses sin involucrarse en sus asuntos internos.

Una tarea importantísima de nuestra unión es la de defender los derechos civiles de la población libanesa sin importar quien gobierne o quien tenga el poder en Líbano.

Líbano enfrenta además dos grandes problemas que lo han afectado desde hace varias décadas: los refugiados dentro del país y el éxodo de jóvenes al extranjero. El tema de los refugiados ha provocado que un gran número de familias tenga que desplazarse y dejar sus propiedades y pertenencias en contra de su voluntad violando intolerablemente sus derechos humanos. El éxodo al extranjero, por otro lado, ha ido vaciando a Líbano de su potencial humano y su fuerza intelectual. Es bien sabido que el factor humano libanes constituye su verdadera riqueza a falta de los recursos naturales que otros países vecinos disfrutan. Además de todo lo anterior, la recesión económica permanente ha quebrantado la valentía de los libaneses y ha deteriorado su calidad de vida.



Tengo el firme convencimiento de que coordinando los esfuerzos de la emigración se podrá hacer frente de manera más eficiente a todos estos temas que tanto afectan a Líbano y sus habitantes.

Nuestro plan de acción para los próximos 2 años está basado en 7 puntos principales que ya muchos de ustedes conocen pero que es necesario recordarlos y comprometernos públicamente a cumplirlos.

- Crear una estructura mundial sólida, basada en el registro formal de todas las personas y asociaciones que la componen, en estricto apego a los estatutos, manteniendo una comunicación constante con todos los Consejos Regionales y las Filiales a través de canales oficiales, que provoque cohesión y sentimiento de unidad.
- 2. Honrando nuestra calidad de Organismo no Gubernamental, abrir una vía franca de dialogo con el Gobierno de Líbano, a través de su Ministerio de Relaciones Exteriores, que reafirme nuestra representatividad mundial. En este orden de ideas también será necesario mantener activa nuestra relación con la ONU, con el Vaticano y las iglesias en Líbano, así como con los gobiernos de Estados Unidos y otras potencias.
- 3. Lograr la independencia económica de la ULCM mediante mecanismos vanguardistas que propicien la participación de más personas liberando de esta carga a quienes tradicionalmente han asumido esta responsabilidad.
- 4. Unificar los boletines de prensa, portales digitales y las redes sociales dando al mundo una sola cara y un solo mensaje, dando una imagen de unidad y profesionalismo, evitando crear confusión.
- 5. Apoyar de manera decidida el esfuerzo de la juventud, fomentando su participación en la toma de decisiones. Seguiremos fomentando la visita de grupos de jóvenes de todas nacionalidades a Líbano, la organización del concurso de Miss Emigrante y la difusión del idioma y la cultura libanesa entre las nuevas generaciones.
- 6. Dar un impulso sin precedente a la difusión de la cultura y las tradiciones libanesas a través de CELIBAL institución de reciente creación que en muy poco tiempo ha logrado posicionarse a base de trabajo y creatividad.
- 7. Y por último, fomentar el intercambio turístico, cultural y comercial entre los países de la emigración y Líbano para ayudar a nuestra madre patria a recuperar el esplendor de otras épocas, provocando así una mejoría en la economía libanesa que se refleje rápidamente en una mejor calidad de vida para sus habitantes.



Antes de terminar quiero recordar a mi padre, Anuar Kuri y darle las gracias por haber sembrado en mi este amor a Líbano, y quiero a través de él hacer un homenaje también a mi abuelo Domingo Kuri, quien fue uno de los primeros emigrantes que llegaron a México y quien durante toda su vida se dedicó a recibir y a atender a todos sus paisanos trabajando todos los días de su vida por Líbano y por la comunidad libanesa de México.

Mi padre me enseñó a querer, a respetar y a cuidar a Líbano. Sus enseñanzas, siempre amorosas, me motivaron y me impulsaron a trabajar por mi comunidad libanesa desde muy temprana edad y continuar con la misma energía hasta el día de hoy.

El me enseño, con su ejemplo, la importancia que tiene la Unión Libanesa Cultural Mundial en el presente y el futuro de Líbano. El me enseño que la verdadera fuerza de Líbano está en su emigración.

Quiero agradecer la presencia el día de hoy de la Sra. Soad Pheres de Kuri, mi madre quien siempre acompaño y apoyó a mi padre en esta misión y que ahora está aquí apoyándome junto con mi hermano José Anuar.

Mi cariño más grande va para mi esposa Nancy y para mis princesas Nicole y Alejandra quienes son mi razón de vivir y serán seguramente las que más disfrutaran y sufrirán esta aventura que hoy inicia.

Muchas gracias a todos por su cariño y por su apoyo. Hoy inicia una nueva etapa de la Unión Libanesa Cultural Mundial, una etapa que solo será posible con el trabajo disciplinado y apasionado de todos nosotros.

Viva Líbano Viva Argentina Viva la Unión Libanesa Cultural Mundial